

# *Recibe Rafael Correa doctorado honoris causa en universidad francesa*

---



París, 8 nov (RHC) La universidad francesa de Grenoble entregó su doctorado Honoris Causa al expresidente de Ecuador, Rafael Correa, quien acumula hoy un total de 16 títulos honoríficos otorgados por instituciones de numerosos países.

La casa de altos estudios reconoció así al político ecuatoriano por su trayectoria de destacado economista que pone la ciencia al servicio del hombre, con el objetivo de reducir las desigualdades, resalta Prensa Latina.

Tras recibir el título, Correa dictó la conferencia 'El desarrollo como proceso político', en la cual se refirió a la experiencia de Ecuador y de América Latina con la llegada de gobierno progresistas.

En este sentido, el exprimer mandatario explicó las transformaciones socioeconómicas ocurridas en la región con la aplicación de políticas públicas de inclusión a favor de las grandes mayorías.

'El desarrollo es sobre todo un problema político; hay que cambiar las relaciones de poder en nuestras sociedades para tener un nivel verdadero de igualdad de oportunidades y prosperidad para todos',

defendió.

Correa señaló que las instituciones, las políticas y los programas de un país dependen de quiénes están en el poder: las élites o las grandes mayorías, el capital o los seres humanos, el mercado o la sociedad.

En el caso de su país, argumentó que durante sus 10 años de mandato se cambiaron las relaciones de poder para ponerlas al servicio de las grandes mayorías, a través de un proceso profundamente democrático.

De acuerdo con el político y economista, Ecuador se convirtió en el país de América Latina que más disminuyó la desigualdad en los últimos años.

Al mismo tiempo, agregó, se consiguió un crecimiento de la economía superior a la media latinoamericana, a pesar de vivir años difíciles con el desplome de las exportaciones, la caída de los precios del petróleo y de la fuerte apreciación del dólar, que es la moneda que circula.

'Ecuador logró crecer sin moneda nacional', subrayó, y afirmó que el país logró superar esa 'tormenta perfecta' sin que los más pobres se vieran afectados.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/146826-recibe-rafael-correa-doctorado-honoris-causa-en-universidad-francesa>



**Radio Habana Cuba**